

MÚSICA – 3^{er} CICLO

La Música del siglo XX

ACTIVIDAD 1

LEE LOS SIGUIENTES TEXTOS SOBRE LOS ESTILOS DE MÚSICA Y DESPUÉS CONTESTA.

El **blues** es un estilo musical nacido en el sur de Estados Unidos a finales del siglo XIX y comienzos del siglo XX como derivación de las canciones de los esclavos negros de las plantaciones y que se caracteriza por su aire melancólico y sus letras sobre los problemas personales o sociales. El *blues* es uno de los principales componentes de la cultura afroamericana.

El **jazz** nació a comienzos del siglo XX en Estados Unidos en las comunidades de raza negra, surgió a partir de elementos de la música tradicional africana y la occidental. En este género musical es muy importante la improvisación. Se caracterizan por tener una estructura base de ritmo y acordes sobre la cual los músicos van improvisando diferentes melodías.

El **rock and roll** surgió en Estados Unidos en la década de los 50 del siglo XX y rápidamente se difundió por todo el mundo, evolucionando hacia una gran variedad de estilos. Se caracteriza por el uso de la batería y de instrumentos electrófonos, como la guitarra eléctrica y el bajo eléctrico. El término *rock and roll* fue utilizado para desinhar al estilo de *rhythm blues* más acelerado.

El **pop** surgió en Estados Unidos e Inglaterra a finales de la década de 1950. Es un tipo de música con una gran presencia en los medios de comunicación, que participan activamente en su difusión. Las canciones suelen tener melodías sencillas y pegadizas, y una estructura que combina estrofas y estribillo. Al igual que en el rock, en la música pop están muy presentes los instrumentos electrófonos y la batería.

ACTIVIDAD 2

AHORA, CONTESTA VERDADERO O FALSO.

El jazz nació a comienzos del siglo XIX.

El rock es un estilo musical derivado del blues.

El blues surgió en Estados Unidos e Inglaterra en la década de 1950.

El pop suele tener melodías sencillas y pegadizas.

El jazz es uno de los principales componentes de la cultura afroamericana.

En el jazz no es tan importante improvisar.

El rock se caracteriza por el uso de la batería y los instrumentos electrófonos.

El término *pop* fue utilizado para desinhar al estilo de *rhythm blues* más acelerado.

El jazz es un tipo de música con una gran presencia en los medios de comunicación.

El blues nació en la década de los 50 y rápidamente se difundió por todo el mundo.